

Le pays d'un homme

Quand la guerre d'Algérie commence, Guilhem comprend qu'il n'est pas prêt à tout. Dans cette société où la politique remplace l'honneur, la défaite laisse un goût de trahison. Au début soldat puis rebelle, il reprend la lutte après l'indépendance jusqu'à la revanche des années plus tard. Guilhem devient alors le représentant d'une minorité bafouée dans un pays en pleine reconstruction.

L'auteur

Adrien Forzy se lance dans la rédaction de son premier roman pour raconter au public l'une des histoires cachées des pieds-noirs.



LE LYS BLEU
ÉDITIONS

3020

20,60 €

